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Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Mitte 19.03.2015 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Geplante Aufgabe des Spielplatzes Fehrbelliner Straße

Text der Anfrage:

Sachverhalt:
Der Presse (NW v. 12.03.2015) ist zu entnehmen, dass die Verwaltung als Ergebnis
verwaltungsinterner Abstimmungen plant, den Spielplatz Fehrbelliner Straße nach den
Baumaßnahmen der angrenzenden Kita nicht wieder herzustellen und als "ungeeignet" für eine
Spielplatz- Anlage ganz aufzugeben.
Der bisherige Spielplatz hat auf einer etwas größeren Fläche in diesem Wohngebiet des
Bielefelder Westens seit Jahren bestanden, und der Bedarf für diese Spielfläche besteht
offenkundig nach wie vor.

Frage:
Aus welchen Gründen soll der Spielplatz Fehrbelliner Straße aufgegeben werden, und gibt es
rechtlich zwingende Vorgaben, die gegen die Anlage einer verkleinerten Spielplatzfläche an diesem
Standort sprechen?

Zusatzfrage 1: 
Warum wurden die politischen Gremien ebenso wie die Anwohnerschaft über diese Planung
bisher nicht informiert?

Zusatzfrage 2:
Auf welche Weise beabsichtigt die Verwaltung, den bestehenden Bedarf an Spielflächen in dem
Wohnviertel nach einer Aufgabe des bisherigen Standorts zu erfüllen? 
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